# "Dies ist der Moment, vor dem Ich euch bei Meinen vorherigen Erscheinungen gewarnt habe…"

(vorläufige Übersetzung)

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 2. MÄRZ 2018



Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,

### MÖGE DAS LICHT MEINES HERZENS EUCH STETS LEUCHTEN, DAMIT IHR EUCH NICHT VON MEINEM SOHN TRENNT.

### ALS KÖNIGIN UND MUTTER HALTE ICH FÜRSPRACHE FÜR JEDEN VON EUCH.

Geliebte Kinder, Ich wende Mich gemäß dem Willen der Dreifaltigkeit und der göttlichen Liebe an euch. Ich rufe euch auf, eure Sinne zu erneuern, damit ihr sie vom Irdischen trennt, das den Menschen unaufhörlich verfolgt, insbesondere durch das Fleisch, so dass er große Abscheulichkeiten verübt.

Satan hat die Menschheit in die von ihr ersehnte Zügellosigkeit getrieben, um dem Antichristen den Nährboden zu bereiten.

Im Laufe der Geschichte der Menschheit gab es Antichriste, die Nationen gegeißelt, Millionen von Menschen den Tod gebracht und unter Missbrauch menschlicher Geschöpfe unvorstellbar abscheuliche Taten begangen haben. Diese Antichriste haben große Nationen ins Martyrium gestürzt, grausame Experimente mit dem Menschen angestellt, Katastrophen und teuflische Übergriffe herbeigeführt. Einige Nationen und Völker sind Zeugen dieses Verhaltens. Sie litten unter den Missetaten dieser Antichriste, die den großen Antichrist erahnen lassen, der nicht nur für einige Länder, sondern für die ganze Welt zur Geißel werden wird.

- ❖ Dass die meisten Regierungen weltweit zu großen Weltorganisationen gehören, ist eine der Strategien der Freimaurerei, der Illuminaten, der Mächtigen der Welt, die das Ziel verfolgen, die Neue Weltordnung einzuführen, in der die Religion des Antichrist der Satanismus herrschen wird.
  - Die Weltwirtschaft wird die des Antichrist sein.
  - Die Gesundheit wird von der Unterstützung gegenüber dem Antichrist abhängen.
  - Alle werden frei sein, wenn sie sich dem Antichrist ausliefern.
  - Man wird ihnen die Nahrung bereitstellen, wenn sie sich dem Antichrist hingeben...

### DAS IST DIE FREIHEIT, DER SICH DIESE GENERATION HINGIBT: DIE UNTER-WERFUNG GEGENÜBER DEM ANTICHRIST.

Ihr bewirkt ein ständiges Leiden Meines Sohnes, da ihr voller Verachtung gegenüber dem Leben so vieler Unschuldiger seid, denen man den Tod bringt. Die ungehindert zugelassenen Abtreibungen entsprechend der Verachtung des Lebens sind schwere Sünden gegen den Heiligen Geist.

Die Frau hat ihre Scham verloren. Ihre Bekleidung in den Städten tendiert zur völligen Entblößung und der Mann wird zu einem schrecklichen, menschlichen Raubtier, das auf das Fleischliche fokussiert ist. Der Mensch ist allem Fleischlichen zugewandt und ist ihm gegenüber nachgiebig, wobei er vergisst, dass je mehr er es zulässt, in diesen Zustand versetzt zu werden, desto stärker er von den gefallenen Engeln ergriffen wird, die auf Erden sind und die Menschheit fortwährend in Versuchung führen.

# IHR BEFINDET EUCH IN EINEM SEHR GEFÄHRLICHEN AUGENBLICK, IN DEM DAS HEILIGE NICHT MEHR HEILIG IST, DAS PROFANE NICHT MEHR ALS PROFANES GILT, DIE SÜNDE KEINE SÜNDE IST UND DER GEHORSAM VOM UNGEHORSAM GEGEN MEINEN SOHN ÜBERSCHATTET WIRD.

Die Frau verachtet Mich, da sie Zügellosigkeit wünscht, und Ich werde in karnevalesken, skandalösen Szenen und als Sünderin dargestellt. Mir tun diese Menschen leid, und Ich suche nach ihnen aus großer Liebe. Sie sind Gefangene des Bösen, und wenn heute ein Heiliger Priester den Ritus des Exorzismus bei ihnen anwenden würde, würden die Dämonen zur Überraschung aller entfliehen.

Diese Generation lebt in Zeiten vor der Ankunft des großen Überbringers der größten Katastrophe, die die Menschheit seit ihrer Bestrafung durch die Sintflut erlebt hat.

Diese Ausschweifungen, mit denen die Menschheit lebt, sind Bestandteil des hinterlistigen Plans des Teufels, Seelen an sich zu reißen.

DIE FREIHEIT, AN DIE DIE MENSCHHEIT APPELLIERT, IST DIESELBE, DIE DIESE GENERATION INS CHAOS, IN DIE ABKEHR VON GOTT UND LETZTENDLICH IN DIE MISSACHTUNG DES GÖTTLICHEN GESETZES, DER SAKRAMENTE UND DER WERKE DER BARMHERZIGKEIT STÜRZT.

# IN DIESEM MOMENT WARNT DER HIMMEL DEN MENSCHEN WEITERHIN VOR DER SÜNDE UND IHREN VERSCHIEDENEN AUSPRÄGUNGEN, DURCH DIE DAS VOLK GOTTES GETÄUSCHT WIRD.

Noch ist nicht alles verloren, denn es gibt

- → Seelen, denen es nach der Liebe Gottes dürstet...
- → Seelen, die sich der Liebe Gottes hingeben...
- → Seelen, die den Willen Gottes tiefer ergründen, um auf dem stürmischen Weltmeer der Sünden zu überleben...
- → Seelen, die ein Wort, eine Geste, einen Aufruf brauchen, um sich zur Umkehr zu entschließen...
- → Seelen, die unermüdliche Kämpfer gegen das Böse sind...
- → Seelen, die irgendwann umkehren werden...

Ihr erhaltet keine Neuerungen oder Änderungen in Bezug auf die Heilige Schrift. Ihr erhaltet ständige Warnungen, um aufzuwachen und euch nicht im Schlund der Hölle zu verlieren.

- Dies ist der Moment, vor dem Ich euch bei Meinen vorherigen Erscheinungen gewarnt habe...
- Dies ist der gefährlichste Moment für euch als Menschheit. Aus diesem Grund und trotz all der Ungläubigkeit und des Spotts gegenüber den Rufen aus dem Hause des Vaters, wird der Himmel nicht verstummen.

IHR MÜSST DIE BEZIEHUNG ZUM HAUSE DES VATERS STÄRKEN, MÜSST MIT DEM HERZEN BETEN, MÜSST IN VERBINDUNG MIT MEINEM SOHN LEBEN UND

# IHN GEBÜHREND VORBEREITET EMPFANGEN, MÜSST IMMERZU BEI MEINEM SOHN BLEIBEN UND DAS GESETZ GOTTES ERFÜLLEN.

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,

Der Kommunismus schrumpft nicht, sondern wird größer und gewinnt an Macht. Lasst euch nicht verwirren, wenn man euch das Gegenteil erwähnt.

Der Kirche Meines Sohnes wird großes Leid widerfahren. Italien wird von der Natur überrascht und infolge eines Vulkanausbruchs zum Opfer des Grauens werden.

Die Provokationen im Mittleren Osten werden aufhören (nur) mehr Provokationen zu sein.

Die Läuterung der Vereinigten Staaten setzt sich fort. Die Natur gönnt keine Ruhe und ein Beben warnt diese Nation.

England wird eine Tragödie erleben. In Frankreich und Spanien wird der Terrorismus weiterhin Waffe des Leids sein.

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,

WENDET EUCH NICHT VON MEINEM SOHN AB. RUFT NACH MIR UND ICH WERDE SOFORT KOMMEN. BITTET UM DEN SCHUTZ EURER WEGGEFÄHRTEN (Schutzengel) UND DIE FÜRSPRACHE DER HEILIGEN.

### Dies ist der Moment der "Wehe-Rufe"! (Offb. 8,13).

Mein Herz ist die Arche des Heils. Kommt zu Mir und Ich werde euch unmittelbar aufnehmen. Ich liebe euch.

#### Mutter Maria

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN

### KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA

Brüder und Schwestern,

• "Kinder, es ist die letzte Stunde. Ich habt gehört, dass der Antichrist kommt, und jetzt sind viele Antichriste gekommen. Daran erkennen wir, dass es die letzte Stunde ist. Sie sind aus unserer Mitte gekommen, aber sie gehörten nicht zu uns; denn wenn sie zu uns gehört hätten, wären sie bei uns geblieben. Es sollte aber offenbar werden, dass sie alle nicht zu uns gehörten. Ihr habt die Salbung von dem, der heilig ist, und ihr alle wisst es. Ich schreibe euch nicht, dass ihr die Wahrheit nicht wisst, sondern ich schreibe euch, dass ihr sie wisst und dass keine Lüge von der Wahrheit stammt. Wer ist der Lügner – wenn nicht der, der leugnet, dass Jesus der Christ ist? Das ist der Antichrist: wer den Vater und den Sohn leugnet." (1 Joh 2,18-22)

Amen.